

Inicio > Generales > Helicol denuncia que monopolio entorpece...



Imagen de referencia.

Foto: Helicol



Zona Cero
[@zonacero](#)

04 de Febrero de 2025
2:24 pm

Share:



Generales

Helicol denuncia que “monopolio” entorpece cumplimiento de contrato con Ecopetrol

La petrolera no pudo cumplir con una inspección a base y helicópteros en Casanare.

Ante la denuncia de **Ecopetrol** sobre supuestos incumplimientos de **Helicol** en el estado de los helicópteros para operar y la base en el aeropuerto de **Paz de Ariporo, en Casanare**, la empresa operadora de estas aeronaves afirmó que han entorpecido sus operaciones para cumplir el contrato firmado el 30 de agosto de 2024 para el transporte aéreo de la petrolera y que trabaja para romper “un monopolio”.

Sobre la situación de la base, señaló que el aeródromo estuvo suspendido entre noviembre de 2023 y el 23 de diciembre de 2024 por la **Aeronáutica Civil**.

Además, señaló que la empresa Helistar, que tiene la ocupación total de las instalaciones disponibles, rechazó la solicitud de **Helicol** para la cesión de espacios.

“La Aeronáutica Civil no ha podido avanzar con nuevos arrendamientos debido a la falta de presupuesto para el avalúo requerido, rechazando incluso el ofrecimiento de Helicol de asumir estos costos”, indicó el comunicado.

Las soluciones que planteó Helicol son instalar contenedores adecuados en zonas no construidas del aeropuerto, estableció instalaciones administrativas provisionales en áreas aledañas desde el 29 de enero e inició el proceso de certificación de la base ante la Aeronáutica Civil.

Te puede interesar: [Guantánamo empieza a recibir migrantes desde EE.UU., confirma Casa Blanca](#)

Y sobre la situación de los **helicópteros Bell 412-EP**, apuntó que el proceso se ha visto afectado por demoras administrativas.

"La Aeronáutica Civil ha dilatado los procesos de incorporación desde octubre de 2024, tardando dos meses en asignar inspectores y manteniendo el trámite estancado pese a contar con documentación completa", apunta Helicol.

Sostuvo que la **Dian** recién le autorizó el permiso temporal de importación y las comisiones al exterior inspecciones fueron limitadas por la Aeronáutica Civil hasta febrero de 2025, retrasando las verificaciones técnicas necesarias.

Teniendo en cuenta que una comisión de Ecopetrol y auditores independientes fue hoy a inspeccionar la base y la aeronavegabilidad de los helicópteros, Helicol gestionó una inspección inmediata para mañana y otra para el 7 y 10 de febrero.

Etiquetas

COLOMBIA CASANARE HELICOL ECOPEPETROL

Noticias recientes



JUDICIALES

Sicarios asesinan a hombre en moto en la vía a Minca

hace 21 minutos



MUNDO

Trump saca a EE.UU. del Consejo de DD.HH. de ONU y congela Fondos a la UNRWA

hace 28 minutos



POLÍTICA

"El cambio quedó en la basura": Fajardo sobre nombramiento de Benedetti

hace 33 minutos

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe

SECCIONES

Generales Mundo Podcast
Política Sociales Eventos
Deportes Tecnología Multimedia
Judiciales Opinión

DESTACADOS

Barranquilla
Atlántico
Zona Caribe
Colombia

Síguenos



[Nosotros](#)

[Contacto](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por Seed